学校報

# 藤の実

令和6年10月25日 №28

## 学習発表会に向けて!全体練習!!

22日(火)と25日(金)に学習発表会に向けての全体練習を行いました。今年も全校合唱「校歌を主題とする構成曲」を皆様に披露するために練習をがんばっております。今年、ソロの部分を歌ってくれるのは、6年〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんです。全校が心を一つにして歌う校歌をぜひ楽しみにしていてください。

また、来年度の学習発表会では、150周年をお祝いして会場のみなさんと一緒に合唱したいと考えておりますので、本校を卒業した方々は、一緒に口ずさんでいただけるとうれしいです。本校を卒業していない方々も当日会場に準備する校歌の歌詞に注目して聴いていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



## 体調に注意!

学習発表会まであと1週間となりました。子どもたちは、今、一生懸命に練習をがんばっております。準備が進むにつれて、心配になるのが子どもたちの健康です。今日も風邪気味の子どもたちがおりました。コロナウイルス感染症やインフルエンザも心配な状況です。本校の学習発表会は一人一人が主役です。急に寒くなってきましたので、無事学習発表会の本番を迎えられるように、より一層の感染予防対策や健康管理をお願いいたします。

## 居住地校交流!大曲支援学校の友達との交流!!

22日(火)に本校の4年生が大曲支援学校4年生の○○○さんと交流をしました。大曲支援学校の学習発表会の様子を教えていただいたり、本校の4年生が○さんにダンスを教えたり、とても有意義な交流となりました。今後も交流を続けていきます。







# すばらしい演奏!スクールバンド部!!

本校のスクールバンド部が20日(日)に秋田ふるさと村で行われた「第31回秋田県小学生バンドフェスティバル」に出演いたしました。すばらしい会場(ドーム劇場)でたくさんの観客の中での演奏となり、緊張したかもしれませんが、「南の子ども音楽祭」の時よりもレベルアップしていてすばらしい演奏でした。学習発表会での演奏も楽しみにしております。

## 図書委員会による「読書集会」開催!

23日(水)、図書委員会による読書集会が開催されました。クイズやしおりコンテスト入賞者 の表彰、読書通帳の表彰、校長の読み聞かせ、図書委員による読み聞かせなどが行われました。 読み聞かせは、低中高に分かれて、それぞれ図書委員が読み聞かせをしてくれました。みんなよ く聞いていました。感想もすばらしかったです。



図書委員による進行



しおりコンテスト入賞者



読書诵帳表彰者







図書委員による読み聞かせ



真剣に聴く子どもたち

### 11月1日は「あきた教育の日」!

秋田県教育委員会では、11月1日を「あきた教育の日」と定め、学校・家庭・地域社会・企 業・教育関連団体を含めて県民全体で教育を支えながら、「教育立県あきた」を目指す取組を推進 しています。

県勢発展の原動力は「人」であり、「人」は財産である。その「人」づくりは教育が担って いくものである。このため、県民一人ひとりが教育に関心をもち、また、学校、家庭、地域、 企業などが連携・協力しながら子どもたちを育てていくという共通の認識に立って、教育立 **県を目指すために力強い教育を推進していく必要がある。子どもたちがやがて、県内外で秋** 田の発展を支える「人」となることを願い「あきた教育の日」を設ける。

これが「あきた教育の日」制定の趣旨であります。国の教育・文化週間は11月1日~7日で

本校では、この期間の11月2日(土)に「学習発表会」に行います。

### 服のチカラプロジェクト!回収は11/2まで!!

今までご協力をたくさんいただいた「服のチカラプロジェクト」の回収を11月2日の学習発 表会までといたします。ご協力ありがとうございました。まだ手元にご協力できる衣類がある方 は11月2日までお届けください。よろしくお願いいたします。